

A toda la comunidad educativa (alumnado, familias y profesorado):

El grupo de coordinación del profesorado para la mejora de la convivencia en el Centro, para el que trabajamos cotidianamente 10 personas, venimos observando en las últimas semanas un deterioro de la comunicación que nos preocupa. Con mayor frecuencia que la deseada, algunas expresiones y trato verbal entre el alumnado y hacia algunos profesores nos hace necesario recordar a todos y todas la necesidad de pedir que reflexionemos sobre la que debe de ser la forma natural de comunicarnos.

La comunicación verbal en un centro educativo, espontánea y mayoritariamente cordial y coloquial, puede sin embargo verse distorsionada por expresiones, términos y tonos que a veces son irrespetuosos e incluso violentos. La empatía propia del proceso educativo, en sentido amplio, tiene el efecto “espejo”, en el que todos nos reflejamos y nos fijamos en los demás. Por ello, y en la cercanía y confianza mutua de la que parte el hecho educativo, pedimos esta reflexión para que desde todos los ámbitos (en el aula, en todo el centro y en casa) mejoremos nuestra comunicación verbal, evitando expresiones de desprecio, insulto, apodo o amenaza que no han de tener cabida en ningún centro educativo. Estamos seguros de que nuestra comunidad educativa, en conjunto e individualmente, podremos mejorar este aspecto. Como objetivo básico del centro, vamos a trabajar, pues, en el cuidado de una correcta expresión por parte de toda la comunidad educativa.

Gracias por su colaboración.

Fdo.: El grupo de coordinación del profesorado
para la mejora de la convivencia en el Centro